



Rencontre du président du DREE avec l'ambassadeur du Portugal en Russie



Le 19 février 2018, à la maison paroissiale de l'église Notre-Dame-Joie-de-tous-les-affligés, le métropolitain Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a reçu l'ambassadeur du Portugal en Russie, Paulo Vizeu Pinheiro.

Le diacre Andreï Titouchkine, collaborateur du Secrétariat du DREE aux affaires de l'étranger lointain, prenait part à la rencontre.

Le métropolitain Hilarion a chaleureusement accueilli le diplomate portugais dans cette paroisse, forte d'une longue histoire et de riches traditions.

Paulo Vizeu Pinheiro a remercié le président du DREE de son accueil.

L'entretien a porté sur l'actualité, ainsi que sur la coopération entre l'Église orthodoxe russe et la mission diplomatique portugaise.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47669/>